

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS - TURIA LATHIA, PARA LA VERDAD Y LA JUSTICIA - PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X | DIARIO INDEPENDIENTE - Portoviejo, Ecuador Viernes 10 de Setiembre de 1937 | 2.392

Visita ministerial

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—Mañana el Sr. Ministro de Gobierno Coronel don Héctor Salgado, comensará a visitar a algunas dependencias administrativas de esta Capital dependientes de ese Ministerio para censurarse de sus necesidades y atender a sus mejoras.

Nombramientos

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—Fueron nombrados Tenientes Políticos, de Montecristi Pedro Ricardo Rivera; de Bahía de Caráquez, don Sergio Rodríguez.

Visita militar

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—El Jefe de esta Zona Militar, visitó todas las unidades que se encuentran acantonadas en el norte de la República.

Administración militar

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—Sujetándose a las normas actuales de pesos militares se ha ordenado el siguiente movimiento: Comandante Luis Quintanilla del Batallón Pichinchá al Eloy Alfaro acantonado en esta plaza; Comandante Carlos Granja Saona, del Eloy Alfaro al Batallón Imbabura acantonado en Portoviejo; Comandante Virgilio Molina Muñoz, del Batallón Imbabura al Batallón Pichinchá, acantonado en la Plaza de Ambato, ordenándose que las movilizaciones se efectúen en la próxima semana.

El Sr. Comandante Carlos Granja Saona partirá a Manabí el Lunes de la semana venidera.

Se ha dispuesto que el día de mañana comience en el estadio del Colegio Mejía la revista de reclutas del Batallón de Cazadores Eloy Alfaro con demostración de enseñanza práctica que viene realizando.

Muerte de Jacinto Carriel Pincay

La Policía de Babahoyo procede a su Captura

El cadáver es llevado a la población de Vinces

Detalles de la vida de Pincay

Quito, Set. 9.-de Estrada: A las 6 y media d' la mañana d' ayer en momentos q' Jacinto Carriel Pincay bajaba d' su casa en manga d' camisa colorada, en el sitio d' macuilllo, d' la jurisdicción d' Palenque, fué atacado a balazos por el Encargado d' Policía de Babahoyo don Tomás Fuentes y los Agentes Pazmiño, Castillo y 3 particulares mas q' servían d' guías.

Carriel Pincay no tuvo tiempo d' defenderse con un fusil d' dos miras q' portaba en esos momentos y

precisamente bajaba para ir a mentar en una villa q' tenía ensillada al pie d' la casa.

La escolta d' este jefe de la fuerza policial expresidente desde la cárcel d' Babahoyo para capturar vivo o muerto al citado Carriel Pincay q' se hacía insopable por sus continuas fechorías por esos lugares.

Carriel Pincay recibió 7 tiros d' fusil, uno en el centro del vientre, otro en el lado derecho d' la cara, otro entró por la cara del lado derecho y salió por el

Nuevamente

Quito, Set. 9.-de Villagómez.—Por tercera vez sesionó hoy secretamente la Asamblea Nacional, con asistencia del Sr. Ministro de Gobierno Coronel don Héctor Salgado, el Sr. Ministro de Defensa Nacional, Sr. General don Alberto Enríquez y el Subsecretario del Ministerio de Defensa Comandante Espinozo.

Se ignora los puntos tratados pero se presume que se haya continuado sobre la actual situación política interna del País.

Comunismo y Fascismo

Quito, Set. 9.-de Villagómez.—"El Comercio" editorializa concientemente sobre el importante tema de las doctrinas comunistas y fascistas y demuestra con evidencia q' el fascismo ha causado mayores daños en América que las doctrinas soviéticas.

El Dr.

Macario Gutiérrez Solórzano

ha instalado su estudio profesional de abogado, en los bajos del Hotel Central Antiguo local de la Singer.

Presenta proforma presupuesto

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—El Sr. Ministro de Hacienda Comandante Heledoriano Sáenz dirigió una circular a todos los departamentos de su dependencia pidiéndoles que remitan prontamente una proforma presupuestaria para poder confeccionar el presupuesto total del estado.

cida izquierdo, dos más en el pecho, otro en lo piés, y otro le volvió el dedo pulgar de la mano derecha.

La escolta de Policía lo vijilaba desde tras ante de anoche emboscados en una cerca de la casa donde vivía Carriel Pincay muchos meses atrás en compañía de una mujer con quien salía a sus correrías.

Ultimamente estaba retirado en esa casa y salía muy poco, dedicándose únicamente a dirigir circulares a los hescendados y comerciantes solicitándoles dinero para poder subsistir.

Carriel Pincay dirigió una carta a "El Universo" hace días expresando sus deseos de verse cara a cara con los policías que lo buscaban.

El cadáver fue llevado a Palenque en una bávara transportándose a noche a población Vinces en el camión San Rafael que depositaron el local de la bávara Vinces, donde fue reconocido por dos hermanos y un hijo que vivían en esa población y ante un numeroso público que concurrió a presenciar el cadáver.

Regresa un corresponsal

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—Mañana regresa a Riohacha don Edmundo Chalen Castillo, corresponsal de "El Universo" de Guayaquil.

Otro nombramiento

Quito, Set. 9.-de Villagómez
—Fué nombrado Agente de Ventas del Cantón Jipijapa el Sr. Frowen Copiano Moreira.

Sobre prehistoria manabita

Los valores prehistóricos encontrados o desenterrados en la elevada Zoraida que queda frente a la ciudad de Guayaquil, cuyo proponente es el señor don Geo Chambers Vivero y de cuyo suceso se ha ocupado extensamente la prensa porteña, en los días anteriores, nos hace recordar al gunas incursiones hechas en nuestra Provincia con resultados agradables y anotar con verdadera satisfacción que en el Colegio Nacional Colmendes de esta ciudad se viene formando con verdadero interés un Museo de antigüedades manabitas cuya iniciativa es debida exclusivamente al Profesor de Ciencias Naturales don José del Rosario, director del Archivo Provincial.

Este autor ante todo que Manabí fué antiguo residencia de los Potosimogóles y su principal asiento estaba en el famoso Cerro de Hujas, hoy día de propiedad particular.

En el Museo del Olmedo de que hablamos anteriormente se encuentran muchas curiosidades ya adquiridas o por compra directa a sus excavadores o por incursiones de carácter científico y estudiósico q' han practicado los alumnos de ese Plantel; y allí hay bastante material para que los hombres dedicados a estudios arqueológicos puedan hacer sus deducciones para el establecimiento de la verdad histórica.

Respecto al Cerro de Hujas que se encuentra a novecientos metros de altura sobre el nivel del mar, tenemos conocimiento que en la clima de este cerro se han encontrado vestigios de una numerosa y adelantada población. Allí existe una mesa de piedra rodeada de millones del mismo material y posiblemente era el lugar donde tenían sus asentamientos las tribus de los Manta, Jaramijos, Pampangues, Pechotas, etc., existiendo allí también el aedoratorio, en cuyas ruinas encontraron los exploradores Saville, Jijón y Zambrano, la creación actual Canciller de la República, Panadero y Max Uhle, Andador de vasos, estatuas, plazas y espelos.

Por los dibujos de los placas estos hombres de estudio llegaron a la conclusión de que esas tribus adoraban al sol, la luna y los seres divinos. En el Cerro de Hujas existía una tradición y de ella hace también referirse el Ilustre Historiador contemporáneo señor don Federico González Suárez, en su Historia General del Ecuador, que en ese sitio se encuentra escondida una emeralda del porte de la cabeza de un pito que simboliza zaba a la diosa Uminá y se negriza que también existen otros entierros de esa preciosa piedra.

Ese gran tesoro no han sido científicamente explorados y el Gobierno Nacional muy bien puede de signar una comisión para que recorra y examine en esas tierras para llegar a descubrir todo lo que adoro que nos cuenta la tradición y las pequeñas exploraciones efectuadas de manera empírica, teniendo previamente las formulaciones legales.

Su actual presidente don Marcos Delgado nos ha referido que él ha encontrado muchas novedades; una en verano cuya entrada es secreta y tiene la singularidad de que las personas están formadas en forma de esculturas, simplificando la forma de una escama. En otro lugar nos dice, que existe una red de crater, cercando fundidamente el material de sus paredes y encontró igualmente lo que en los tolitas de la localidad Zoraida, un pito de enorme proporción que lo obsequió un enemigo de Manta.

El terreno del Cerro de Hujas es rico y numerosas de distintas clases, principales, y en carbonato de bario y carbonato de cal, además existe madera preciosa y plantas medicinales y flores exóticas yadoras.

El Profesor señor don Ulises encabezó el informe y credito el hallazgo y el señor Jijón Canostron estableció la posibilidad de existir una villa de oro que perteneciera fueron denunciadas por el proletariado del terreno. Ultimamente este señor ha desvelado un ladrillo que rivaliza con el esmalte teñido sus más nobles propiedades.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento la calle "Córdoba".

Las Familias Modistas Para el mundo Elegante

RECORD Y FEMME ELEGANT son los únicos figurines indispensables para las damas que quieren estar al día con las últimas novedades de la moda. Tenemos ponos ejemplares del mes de agosto.

FRAZADA de Vicuña, lana legítima para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Romanas de plataformas y pequeñas de plástillos. Traemos poesas y las vendemos a precios convenientes para nuestra distinguida clientela.

Almacén de WO LONG & CO. PORTOVIEJO,

Juan Isaco Lumb V.
ABOGADO
ofrece sus servicios profesionales en Quito, calle Guayaquil No. 80, teléfono 212.

y permitiéndole dársele el color que se tenga a bien.

Expuesto pues, así de una manera llana todas estas novedades arqueológicas existentes en nuestra Provincia bien merece la pena que nuestros principales funcionarios intercedan con el Supremo Gobierno para el envío de una comisión de científicos este año y haga excepcionalmente a todos los funcionarios una reunión en el Museo de la Historia y del Patrimonio de la Patria; y más tarde de sus honrosas tradiciones en los diversos monumentos del sivile darán adquisición una gloria más en el concurso de los pueblos que apor- tan sus contingentes para realizar el espíritu de la civilización actual.

Esa es nuestra manera de pensar.

COLABORADO

Se salvará la Patria con la Constitucionalidad?

Esto es el tema general.

Tanto salteños y advenedizos como por el señor Jefe del Estado en su mandato anterior mencionado visto a la vida política de nuestra Patria, se está pasando poco a poco.

Ojalá que nuestro gobernante sea exacto y cumplido en todo cuanto ha ofrecido.

La realización de lo dicho esperamos, y queremos formarnos de castillos de arena.

La Ministerios y otras instituciones de las cuales depende la estabilidad del Gobierno, deb o entrar representados por nombres más u oír bien juntado.

En otras cosas es de bien visto que les más importantes cargos públicos, han

sido ocupados por elementos que más bien son figuras decorativas más que ser autoridad capaces de representar con uso y eficiencia el cargo que se les ha confiado, y de aquí es como principia el desequilibrio de la administración Nacional.

La salvación de la Patria se consigue dominando las ciencias, instituciones, a monjas e impuestos que distinguen al Gobierno con sus autorizadas infames repuestas de orgullo y vicio.

Para los empleados que nadie deseará los negociales, vendiendo la Justicia por el vicio en el, el resultado no sólo debe de trastornar de los cargos públicos que juzgan desempeñar con bondad, sino exculparlos criminalmente.

Resuviéndose que por diverso dejan que la importancia de la vida a los pueblos y a los que se componen es los gobernantes, en los campos y hasta en los matorrales o entre colgados, lazan la reina de las familias, de las videntes y de los muertos, arrastrándoles el honor, la dignidad y la fortuna.

Por allá se dice que camionetas de acuerdo a lo mejor que de una Institución Pública, tienen sus negociaciones con gente de cuya forma hacía formar a su muestra de la de Gonzalo Benítez, pero no se acuerda de quién.

Así es que no se acuerda de quién es la autoridad que se acuerda de sucesos, dentro de la justicia de la justicia con perjuicio de partes de familia hermanos y hermanas, y así por el estilo, con penitencia y carcelas que tiene a diario en el fucilamiento sanguinario.

Asumimos asumir que el procedimiento Baile y de la oficina de Ideadas es lamentable y así la Salud de la Patria no se conseguira jamás.

Cuadro de Honor

A un año que, por su condición y aprobación, se han distinguido durante el mes de agosto, en el Colegio "San Francisco de Sales" de la ciudad de Río-ecuador.

1er. Grado.—Joaquín Márquez, Alfonso Alvarado, Leopoldo Asencio, Ursula Alvarado, Nelly Ugaldé, Ildefonso Macal, Adelina Gómez, Carmen a Vera, Guadalupe Villegas, María de Sandoval, 2º Grado.—Carmela Cárdenas, Augustina Urdiales, Elvira Cobos, Ana María Ocaña, Rosario Ocaña, Teresa Astudillo, Pastora Bonoro, Consuelo Cadalso, Gloria Herrera, Victoria Zambrano.

3er. Grado.—Isidra Delgado, Zoila Zambrano, Zoila Damas, Avelino, Dolores Sánchez, Mercedes, Ida Josefina Rojas, Bessie y Nelly Dordas, Manuela Zambrano, Mariana Badoga, Blanca Itza, Florina Centeno, Josefina Zambrano, Félix Gil, Zamilda Zambrano, Bella Montoya.

4º Grado.—Dolores Gómez, Gertrudis Hompa, Cecilia Alba, 5º Grado.—Elena Zambrano, Rosa Cecilia Villegas, doña Gómez, Ursula, Graciela Gómez, Margarita Sánchez, Rosa Inés Zambrano, Rosa Lirriago, Rosa Ocaña, Vicenta Sánchez, Leonor Ugarte, Estela Delgado, Aminta Rodriguez.

6º Grado.—Azucena y Maruja Badoya, Susana Villegas, Zelma Zambrano, Gracia Durán, Esilda Rodríguez, Amalia Abella, Elena Judith Alvarez.

Dr. Misael Fernández de
Córdoba
ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos, Caja de Pensiones, Banca Central y Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: estadio, Carrera Guayaquil No. 80 Quito.

AVISO

Para todo lo relacionado con el Hotel Laffallat, entiéndase usted con la señora Fanny Cedeno Mendoza.

GRAN BARATILLO EN EL ESTABLECIMIENTO COMERCIAL DE

HILARIO LIZANDRO CHUM

Si quiere usted vestir con elegancia y economizar dinero, visite este almacén, situado frente al parque de esta ciudad.

Allí encontrará usted telas de fantasía para satisfacer al gusto más refinado y exigente, a precios que no admiten competencia. Variedad de artículos de lana, propios para todas las circunstancias. Perfumes para tocadas de gusto delicado.

Cinturones Ingleses, de cuero, de lana y de raso, y buenas realmente ventajas de precio, desechar la imposible y comprar a precios, a cambio de un solo costo, artículos de calidad y formas elegantes. Tienen surtidos de artículos de charolería y lana.

No existe usted que se le ofrezcan artículos garantizados por su calidad, con gran rebaja de precios.

Antes de realizar sus compras, visite usted este almacén y se convencerá de la variedad. Comprando aquí, economizará su dinero y obtendrá un artículo garantizado por su calidad.

Portoviejo, Setiembre 8 de 1907.

C. SOLAR.

Información General

Nuevo Subdirector de Asistencia Pública

Es ésto nuestro suceso precedente estamos lloviendo que en las últimas horas de la tarde de ayer fue nombrado Subdirector de Asistencia Pública de esta Provincia al señor don José Sisto Robles, quien posiblemente tomará posesión de su cargo en el transcurso del día de hoy.

Obra laudable

El Comité de Padres de Familia de la escuela fiscal del distrito «Cerro de Guayabos» en vista del abandono en que se encuentra esa escuela y a iniciativa de la profesora señora Ita Horton la Fernández, hicieron una colecta entre todos los moradores y con la ayuda del Concejo de Montecristi se va a proveer de mobles a dicha escuela.

Hay que hacer constar que el Presidente del Concejo Montecristiano no consulta estas asignaciones pero entre los señores Municipales con plenaria y desinterés se hicieron algunas erogaciones con este objeto.

El Tractor del Consorcio

El Presidente del Consorcio de Municipios don Manuel Augusto Guillén ha dispuesto que en la semana entrante siga viaje a Montecristi el equipo caminero, de acuerdo con una solicitud hecha por el Presidente de ese Municipio don Segundo Eusebio Dolgado, para arreglar las vías que conducen a Manantiales, Las Pampas, Río Caña y La Pile.

Una aclaración

El señor Presidente del Concejo de este cantón don Manuel Augusto Guillén V., nos informó en la mañana de ayer que los precios fijados en la pizarra del mercado sería para la venta de vivieres y menú típicos al por menor más transitorios, pues se ha acordado que se regulen permanentemente de acuerdo con los precios mayoristas de la plaza de Manabí a cuyo fin se ha consignado que el señor Comisario Municipal de esa ciudad los días 12 y 13 de cada mes informe los precios existentes en esa plaza.

Nombramiento

El Concejo en su última sesión nombró a don Ramón Antonio Frárez, celador del distrito de La Tablada de Río Chico, a solicitud del señor Inspector Municipal de esa parroquia.

Propuesta

Ayer ha sido propuesto el cargo de Subdirector de Asistencia Pública de esta provincia al señor doctor Verdi Cevallos Balda, quien constó agradeciendo la distinción que era obsequio y exhortándose por no permitir sus urgentes atenciones profesionales,

Se pide apoyo

El señor Director de Estudios de esta parroquia doctor don Alejandro Dávila Cordero se ha dirigido telegráficamente a los señores doctor Francisco Orbea Ortiz, Vicepresidente de la Asamblea Nacional, General Enrique Barriga, Diputado por

E. Amén y Compañía

Comerciantes

ESPECIALIDADES en géneros de fantasía y suntuaria para las próximas fiestas patronales. Calzado de todos los estilos. Sombreros de diversas formas. Cristalería. Casilleras y dríiles. Medias de familias y caballeros y mercaderías en general.

EDIFICIO propio. Oficina U. a nuestro almacén hoy más ampliado, con vitrinas espaciosas y se convencerá de que a propaganda comercial.

Portoviejo

El Chimborazo, Aquiles Paz propuesto por Mansafí y Compañía Juan Ignacio Pareja, Diputado por Imbabura, pidiéndoles su apoyo oficial para conseguir que sea Ley de Rep. Pública el proyecto de nuevos gravámenes para Construcciones Ecuatorianas.

Temblores

Durante los tres días anteriores se han sentido ligeros movimientos de tierra que no han dejado de intranquilizar a las familias.

Otro accidente

Personas reunidas de la población de Junín nos informan que precisamente en el mismo sitio donde surgió el volcánico del año — amónite manejado por el joven Carlos Davis, ha sucedido otro desastre pero en este vez sin daños personales que lamentar, batiéndose partidaria carrocería del camión que viajaba de Chone para esta ciudad en dos mitades.

Nuestro informante no tenía como comienzo del propietario del auto partido ni el número de su matrícula, por cuyo motivo no nos da este importante detalle.

Qué habrá pasado

Tenemos una denuncia que el señor Francisco Cárdenas se encontraba de paso por el sitio «Sector» de la jurisdicción de la parroquia de Pizá y en un momento darse a punto a conversar con una señora de esos lugares, él en la calle y ella asomada en la ventana de su casa. En esto llegó el padre y se sorprendió con el joven Cárdenas cargando a plenos que lo obligó a retirarse con rapidez.

Poco después el mismo padre de la chela siguió a Cárdenas y lo agredió duramente, resultando de todo esto que Cárdenas no parece lastimado por la terga que recibió en esta información.

Ojalá no pase algo grave con este joven y que la Policía investigue por su paradero.

Dospósito para motorizar

No han llegado a que el actual Gobernador de esta provincia señor Coronel V. a tiene el firme propósito de pedir la renuncia de las autoridades que en el ejercicio de sus funciones abandonaron el cargo que desempeñan cometiendo actos impropios de la corrección de su funcionario pero que las denuncias son buenas y sustancialmente probadas.

En esta manera piensa establecer la moralidad del señor Gobernador V. en la administración que él preside.

Bueno funcionario

Personas reunidas de la ciudad de Montecristi nos informan que la conducta oficial del señor Leopoldo Ligado como Teniente Político principal de esa parroquia es recomendable por la honestad y seriedad de sus procedimientos y desecharla que no fuera cambiado del ejercicio de sus funciones.

Siempre que usted necesite una lanzadera para cualquier máquina de coser o un reuesto para la misma, lo encontrará en el taller de F. A. Barragán en Portoviejo

Con todo agrado

Escuela Superior de Niñas «24 de Mayo» — Portoviejo, 8 de Septiembre de 1937.

St. Director de «La Provincial» Ciudad,

Concededora del apoyo que Ud. presta a la niñez ecuatoriana me dirijo a U. en nombre de mis compañeras de Cuarto Grado y en el mío, para solicitar a Ud. nos obsequie durante su prestigio el periódico, que cuya lectura nos regalaremos momentos de verdadera cultura.

En la segundas de ser asistidas nos atenderemos en segundas.

Muy atentamente,

ISABEL HANZÉ

Niños

Los bambinos consumen nuestro orgulloso T.M.A. PÁRAXI

TOLINA NELA

Dulce y juguetable para los parásitos que mueren todos.

Por mayor y menor. Drogería 18 de Octubre, del doctor N. E. LIDOSMA.

Desear ganar dinero

No tiene más que entenderse con el Sr. Luis A. Vélez B. de "La Radica" quien da a escoger café a domicilio a razón de DOS sueldos por quintal

Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selección y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón" — Portoviejo.

Una conferencia

Guayaquil, Set. 9. de Estrada - Ha llegado a esta ciudad el Primer Jefe del Cuerpo de Bomberos de esa Capital Coronel don Rafael Cevallos Ponce, quien fué saludado a poco de su arribo por el Inspector General de Bomberos Coronel don Carlos Carrera Calvo.

Por la noche el Jefe señor Cevallos conferenció en el salón de sesiones del Cuerpo de Bomberos de esta ciudad con el señor Coronel Carrera Cairo exponiendo la comisión que lo había traído a esta ciudad.

Manifestó que por encargo de la Asamblea de Bomberos de Manabí venía a solicitar el aumento de un veinte por ciento a los derechos de venta al aguador que se procura en el Litoral que se destinaron únicamente a la compra de materiales para los Cuerpos de Bomberos de la Costa y más un veinte por ciento adiciona a las Casas de Juego, cuyo producto se destinara especialmente para crear Monies de Rieaud en beneficio de los Bomberos.

Anadió el señor Cevallos Ponce que si las demás Provincias acuerdan su acción es este pedimento, irá la siguiente a Manabí si lo apoya.

El señor Coronel Carrera Calvo ha aceptado en principio las sugerencias del Delegado de la Asamblea de Bomberos de Manabí y ha manifestado que va a provocar una reunión del Consejo Administrativo y otros niveles superiores para tratar las sugerencias venidas de Manabí.

AVISO

Casimires ingleses y driles finos ha traído últimamente el Sr. Igualiano Molina, y viene a precios sin competencia y da facilidades de pago. Atiende pedidos de fuera. Domicilio calle Córdoba

Otros nombramientos

Quito, Set. 9. de Villagómez - Se han efectuado los nombramientos de Teniente Político Principal de la parroquia Ahuauita a favor del señor Alfonso Coronel y el señor Miguel Párra, Teniente Político Suplente en sucesión.

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional. Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovin y más termoplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana: Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo; Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

HOTEL LAFAYETTE

ofrece a Ud. un servicio esmerado.-Visítelo y se sentirá su cliente.-Dirección: Altos del Banco Hipotecario, Sucursal en Portoviejo

Una solicitud

El Jefe de Policía de esta Provincia, señor Comandante don Luis Varela Yáñez ha solicitado al Directorio del Gremio de Chopería de esta Ciudad que elaboren oportunamente un Reglamento de Trámite de carácter Provincial para estudiarlo y establecerle posteriormente el aprobación d'estilo.

Agenzia Ortiz

Sz vende una llanta Firestone, 32 por 7. Precio equitativo Portoviejo

CUERPO DE BOMBEROS

SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA

Compañía MANABÍ N° 4 - Turno 2º. DIA 10 DE SETIEMBRE DE 1937

Ayudante de Rdo. M. Ismael Boleda Sgto. - Sgto. A. Antonio Pichay - Sgto. M. Marcos Medina y José S. López - Cabo 1º Aurelio Pino - Cabos 2º Francisco Beltrán y Segundo A. Moreira - Ramos: Eusebio Pintado, Segundo M. Gómez, Segundo Andrade, Ignacio Muñoz y Román A. Pérez.

Presentará credenciales

Quito, Set. 9. de Villagómez - El próximo sábado once del presente mes presentará sus credenciales el señor Ministro Diplomático de Venezuela don Francisco Betancourt.

Se necesita una muchacha de puertas adentro en la casa de F. A. Barragán, entenderse en el taller del suscrito

Círculo de la Prensa

Quito, Set. 9. de Villagómez - Mañana en la noche se celebrará el Círculo de la Prensa para aceptar nuevos socios y resolver otros asuntos importantes.

A los Viajeros

Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, excelente comiendo buenas servencias higiénicas y exquisita ducha. Baño suave en el centro de los negocios de este puerto.

Monto julio 27 de 1937.

EL PROPRIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

SOCIAL

ENFERMOS:

En otra serios temores la salud del señor don Antonio Merlo C. Ha ingresado a la clínica Talbot enfermo de algún padecimiento la señora Hermelinda Vilavicencio.

En la misma clínica se encuentra fuera de peligro la señora Fauny Rodríguez.

Enferma de cuidado fué traída de Santa Ana, la Sra. Fanny Herolina Mora Montedea, Profesora del instituto de Bonete.

En Quito, guarda cama la señora Blanca Viteri de Yépez.

FALLECIMIENTOS:

El M. murió por la tarde fallecido en esta ciudad el señor Perfecto Santana. Su sepelio se efectuó al día siguiente a las cuatro de la tarde con gran solemnidad.

VIAJEROS:

D. M. nia, señor don Maciel Aurelio Degado.

De Guayaquil, señ. Comandante don Víctor Molina, quien pasó su viaje de regreso el viernes para la ciudad de Ambato, lugar donde se pasa desuso el militar y su señor Cónyuge, don José Lázaro Gómez, con destino al Batallón Ibarabura.

De Morteros, don Segundo Enciso Delgado.

De Chone, don A. G. R. Cedano.

De Bellavista de Cañáquez, con Bladimir López R.

De Riobamba visto y regresó el señor Capitán don Manuel Alejandro Castos, Jefe Policial de ese cantón.

De Jipijapa igualmente los señores Carlos A. García Moro y Fortunato Gómez.

A Guayaquil, señoras Ramona Medrano Yáñez, Adolfo Espinoza, César Arboleda, T. Gómez, Lizardo, Francisco Verdoso, A. bat. Zamora, Pascual Gómez.

A las Salinas de Charapó siguió el señor don Juan Ramón Cevallos, su señora esposa doña Mariana Vital de Cevallos y sus dos hijos.

A Puerto Túnel Gómez, los señores Nicanor Peñate, Autollos Quiroz y Robinson Porras.

Para su litera Pedro mas "Aida" tubos cilíndricos de vidrio, camicos, gasificadores, agujas etc., etc. tiene el taller de F. A. Barragán

Se propinará a Ud. con \$ 10,00

Cuando entregue en este imprenta un libro o cuaderno lleva ya le, el cual tiene una caja con porta-láser y meltizo y en el centro de ésta, una letra E.

Se envió entre esta ciudad y la de Santa Ana,

A. Barrera Pino

Ofrece sus servicios profesionales los días jueves y viernes de cada semana. Portoviejo.

Salón Guayaquil

Necesita dos saleros con buenas referencias.